
La gruesa 
Julián Borisov indicó 'venimos con 
un panorama muy alentador para 
la gruesa de este año. Gracias a las 
lluvias de noviembre y diciembre 
en toda la zona recibieron buenos 
milimetrajes'. El profesional de la 
Bolsa de Cerea les consideró 
'vemos mucho girasol en nuestra 
zona, es un cultivo que se estable
ció muy fuertemente, lo mismo 
que el maíz, con el de baja densi
dad'. 

Público en la Laguna 
Carlos Chauvié indicó 'este fin de 
semana hubo mucha afluencia de 
público. Desde el viernes a la tarde 
que pasó vendimos más de 1.000 en
tradas de gente que iba a pasar el fin 
de semana'. El titular del Club de 
Pesca y Turismo de Pigüé comentó 
'estamos muy conformes. La laguna 
está bien todavía.Tenemos los quin
chas nuevos que hemos hecho y en 
el camping nuevo hay sombra'. 
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Capacitaciones 
Eugenia Larralde sostuvo 'segura
mente a partir de marzo, que es 
cuando termina el período de vaca
ciones y demás, van a empezar de 
nuevo con las capacitaciones'. La 
Presidenta de la Asociación de Bom
beros de Pigüé manifestó 'con el cro
nograma habitual estaremos si es 
que la pandemia nos lo permite'. 
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Encuentro por el 
Covidl9 
Mariana Casabone dijo 'es preocu
pante el número. Vamos a tener una 
reunión para ver cómo podemos 
avanzar'. La concejal de Juntos ex
presó 'es un tema que nos preocupa. 
Uno cree que esto iba a pasar debido 
al aumento de diferentes contactos 
que cada uno va teniendo'. 

¡. Begaries y 
r!.1 Asociados 
IES T U DIO J UR ! D I CO 

Alvear 39 
Tel/fax: (02923) 47-,2496 

(02923) 4,0-2496 
begaries@pigue.com.ar 


